
                                                      Протокол № 21

          заседания Совета Московского городского отделения СРР

г. Москва                                                                                            25 декабря  2015г.

                                                                            Присутствовали:  председатель  Совета  
                                                                  С. Кулёв (UA3AP), заместитель председателя
                                                                  В.  Трифонов   ( RV3AGB ),    члены   Совета:
                                                                  В. Беев  ( RN3BW ),  Д. Дмитриев ( RA3AQ ), 
                                                                  А. Лаухин (RC3C), Ответственный секретарь  
                                                                  В.  Феденко (UA3AHA).
                                                                            Приглашенные: О. Путков (RK3AW). 

                                                        Повестка дня:

       1. О работе Квалификационной комиссии МГО СРР.
       2. О материально-техническом обеспечении МГО СРР.
       3. О работе с местными отделениями МГО СРР.
       4. О работе с детскими клубами и радиокружками г. Москвы. 
       5. О взаимодействии МГО СРР с Москомспорта. 
       6. О спортивной работе МГО СРР. 
       7.  О заявлении В. Беева. 
       8. Разное.

         О  кворуме.  В работе Совета МГО СРР по  объективным  причинам не смогли
принять участие: Д. Гурьянов (RA3ATX), В. Злыднев (UA3A), В. Кособоков (R3BB),
В. Лозинин (RL3BS). Таким образом, для принятия решения по вопросам повестки
дня имеется 6 из 10 голосов.
         Постановили:
         1. Утвердить повестку дня заседания Совета МГО CPP.
         2. В связи с наличием кворума начать работу Совета МГО CРР в соответствии с
утвержденной повесткой дня.
         Голосовали: «ЗА» - единогласно.

         По  первому  вопросу   председатель  Совета  МГО  СРР  С.  Кулёв  доложил
об  итогах  работы  Квалификационной  комиссии  МГО  СРР  и  комплектовании  её
новыми членами:  Букреевым Григорием  Анатольевичем (RD3BA) и  Скуридиным
Александром  Васильевичем  (RW3AZ).  Предложил  автоматизировать  работу
Квалификационной  комиссии  с  тем,  чтобы  справки  о  сдаче  экзаменов  с
электронными  подписями  можно  было  направлять  на  электронные  адреса
радиолюбителей, сдавших экзамен на присвоение категории. 
         Выступили: В. Трифонов, Д. Дмитриев, О. Путков, В. Феденко.
         Постановили:
         1.  Информацию  председателя   Совета   С.   Кулёва   об  итогах  работы
Квалификационной комиссии МГО СРР в 2015 году, принять к сведению.
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         2.  Поручить  председателю  Совета   МГО  СРР  С.  Кулёву  совместно  с
Председателем Квалификационной комиссии О.Путковым разработать электронный
бланк  справки  с  электронной  подписью для  подтверждения  о  сдаче  экзамена  на
радиолюбительскую категорию. 
         Голосовали: «ЗА» - единогласно.

      
         По  второму  вопросу  председатель  Совета  МГО  СРР  С.  Кулёв
проинформировал участников заседания о необходимости улучшения материально-
технического  обеспечения МГО СРР.  Это в  первую очередь  касается обновления
компьютерной техники, состояние которой оставляет желать лучшего. В связи с чем
обратился  с  просьбой  об  оказании  спонсорской  помощи  в  приобретении
компьютерной техники либо передаче неиспользуемой, но находящейся в хорошем
рабочем состоянии.  Кроме того,  требуется специалист-компьютерщик,  способный
обслуживать эту технику. 
          Выступили: Д. Дмитриев, В. Трифонов, А. Лаухин, В. Беев, В. Феденко,
О. Путков.
          Постановили: 
          1. Поддержать предложение председателя Совета МГО СРР С. Кулёва по
обращению к  членам  Совета  и  спонсорам по  оказанию помощи в  приобретения
компьютерной техники либо передаче неиспользуемой, но находящейся в хорошем
рабочем состоянии.    
          2. Возложить на члена Совета А. Лаухина обязанность по обслуживанию и
содержанию в рабочем состоянии компьютеров МГО СРР. 
          Голосовали: «ЗА» - единогласно.

          По третьему вопросу  председатель Совета МГО СРР С. Кулёв обратил
внимание на то, что от местных отделений почти не поступает информации об их
деятельности. Член Совета Д. Гурьянов, на которого возложена ответственность по
работе  с  местными  отделениями  Московского  городского  отделения  Союза,
несмотря на ранее принятые решения Совета МГО СРР о повышении активности в
этой  работе  и  организации  новых  местных  отделений  МГО  СРР,  надлежащих
выводов не сделал.  В связи с этим считает необходимым принятия к нему более
строгих мер воздействия.  
          В   целях  большей  информированности  членов  местных  отделений  (МО)  и
улучшения   взаимодействия   членов   Совета   с   руководителями   этих  отделений
предложил создать соответствующий рефлектор на сайте МГО СРР в Интернете.
          Обсудив данный вопрос, члены Совета МГО СРР постановили:
          1. Информацию председателя Совета МГО СРР С. Кулёва принять к сведению.
          2.  Признать работу члена Совета Д. Гурьянова с местными отделениями МГО
СРР неудовлетворительной и предупредить, что в дальнейшем к нему могут быть
приняты более строгие меры, вплоть до исключения из состава Совета Московского
городского отделения СРР.  
          3.  Поручить члену Совета  Д.  Дмитриеву  проработать  вопрос и внести
предложения по созданию на сайте МГО СРР в Интернете отдельного рефлектора
для руководителей местных отделений МГО СРР.          
         Голосовали: «ЗА» - единогласно.
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         По четвертому вопросу  председатель Совета МГО СРР С. Кулёв отметил
важным  для  нашего  регионального  отделения  такое  направление,  как  работа  с
детскими  клубами  и  радиокружками  г.  Москвы  в  деле  развития  радиоспорта  и
радиолюбительства. В этих целях на первых порах нужно бы организовать в январе-
феврале 2016 года  проведение конференции с руководителями радиокружков  под
эгидой  Московского  городского  отделения  СРР  с  подключением  Департамента
образования г. Москвы. 
          Выступили: В. Трифонов, А. Лаухин, Д. Дмитриев, В. Беев, В. Феденко,
О. Путков.
          Постановили:
          1.  Поручить члену Совета В. Лозинину провести работу по организации
проведения конференции  с руководителями радиокружков под эгидой Московского
городского отделения СРР с подключением Департамента образования г. Москвы. 
          2. Контроль за выполнением настоящего поручения возложить на заместителя
Председателя МГО СРР В. Трифонова. 
          Голосовали: «ЗА» - единогласно.

          По пятому вопросу  председатель Совета МГО СРР С. Кулёв доложил о
направлении  в  Департамент  спорта  Правительства  Москвы  необходимых
документов,  планов  и  отчетов  о  деятельности  регионального  отделения  по  виду
спорта «радиоспорт» и дальнейшем укреплении сотрудничества и взаимодействия
МГО  СРР  с  Департаментом.  Выразил  пожелания,  чтобы  члены  Совета
добросовестно  и  в  установленные  сроки  выполняли  данные  им  поручения  во
избежание  нарушений  сроков  представления  документов  Департамент  спорта
Правительства Москвы. 
           Обсудив данный вопрос, члены Совета МГО СРР постановили:
           1.  Информацию председателя  Совета  МГО СРР С.  Кулёва  принять  к
сведению.
           2.  Членам Совета исполнять поручения Председателя Совета МГО СРР
С. Кулёва добросовестно и в установленные им сроки.
           Голосовали: «ЗА» - единогласно.

           По  шестому  вопросу  председатель  Совета  МГО  СРР  С.  Кулёв
проинформировал участников заседания о проведенных спортивных соревнованиях
и мероприятиях, сделав акцент на том, что всё запланированное в этой части на 2015
год  выполнено.  Судейство  соревнований  прошло  на  высоком  уровне.  В  связи  с
увеличением числа,  выполнивших разрядные нормы,  встаёт вопрос о назначении
лица, осуществляющего сбор и ведение соответствующей статистики. 
           Выступили: Д. Дмитриев, В. Трифонов, В. Беев, В. Феденко, О. Путков,
А. Лаухин.              
           Постановили:
           Поручить члену Совета Д. Дмитриеву ведение статистики по присвоению
разрядных норм и опубликования её на сайте МГО СРР в Интернете. 
           Голосовали: «ЗА» - единогласно.
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           По  седьмому вопросу председатель Совета МГО СРР С. Кулёв напомнил
членам Совета  о заявлении Беева  Валерия Евгеньевича,  RN3BW, от  26 сентября
2015 года, рассмотрение которого было перенесено с прошлого заседания, о выводе
его из состава Совета Московского городского отделения СРР, Квалификационной
комиссии, а также об освобождении его от исполнения возложенных обязанностей.
          Выступили: В. Беев, В. Трифонов, В. Феденко, Д. Дмитриев, А. Лаухин.
          Постановили:
          1. Заявление члена Совета Московского городского отделения СРР Беева В.Е.
от 26 сентября 2015 года о его выходе из состава Совета вынести на рассмотрение
очередной конференции МГО СРР.
          Голосовали: «ЗА» - единогласно.
          2. Вывести Беева В.Е. из состава Квалификационной комиссии МГО СРР.
          Голосовали: «ЗА» - единогласно.
          3. Освободить Беева В.Е. от исполнения им функциональных обязанностей
по ведению дипломной программы МГО СРР с 01 февраля 2016 года.
          Голосовали: «ЗА» - 1, «Против» - 5, «Воздержавшихся» - нет.
          4. Поручить заместителю Председателя Совета МГО СРР Трифонову В.Г.
до 01 февраля 2016 года подобрать кандидатуру для ведения дипломной программы
МГО СРР.
          Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

         Председатель Совета                                                         С. Кулёв

         Ответственный секретарь Совета                                  В. Феденко

4


